

Le collectif « L'humain d'abord » vous propose

**Jeudi 26 février à 19h30**

**Au Café Culturel Citoyen**

**23 Boulevard Carnot à Aix-en-Provence**



**La montée de l'extrême-droite  
dans les années 1920-1930 :  
lutte des classes et volonté économique  
avec Eric Stemmelen**

A la fin des années 20, le capitalisme américain vivait une crise économique aux conséquences mondiales. En Italie, était déjà apparue la réaction fasciste. Le Japon, archaïque et militarisé à outrance, entreprenait de conquérir la Chine. D'un côté du Rhin, la France allait difficilement vers le Front Populaire, tandis qu'en Allemagne se mettaient en place les éléments qui aboutiront à l'industrialisation de la haine.

Avec Eric Stemmelen, docteur en économie, venez identifier les intérêts socio-économiques qui ont amené le parti National Socialiste au pouvoir, puis approfondir le sujet au cours d'un débat.

